

Nuevo Director de Administración de Recursos Humanos de COMIBOL



Bocamina Comibol 22/10/2020

El Lic. Carlos Rolando Alanez Soria, Gerente Administrativo Financiero de COMIBOL comunicó la designación del Lic. Iván Víctor Flores Sarmiento como nuevo Director de Administración de Recursos Humanos, a partir del 21 de octubre del presente.

Para fines de coordinación de las tareas administrativas y procesos dentro la institución, se pone en conocimiento esta designación mediante comunicado DARH - 0959/2020 dirigido a todas las gerencias, empresas, unidades, proyectos mineros, direcciones y personal de COMIBOL.

